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Rodrigo Mlamierca

Ancara, 23 novembro (RHC).- O ministro do Comércio Exterior e o Investimento Estrangeiro de Cuba
Rodrigo Malmierca afirmou que a visita do presidente Miguel Diaz-Canel à Rússia foi muito útil e
proveitosa e vai contribuir muito para o desenvolvimento das relações de amizade e de cooperação entre
as duas nações.

Falando para a imprensa que acompanha a delegação cubana na viagem pela Argélia, Rússia, Turquia e
China, o ministro enumerou “vários projetos que permitem fazer uma ideia de como vamos progredindo,
apesar de a pandemia da Covid-19 ter introduzido obstáculos nos últimos anos nas relações bilaterais”.



Malmierca mencionou a modernização de empresa Antillana de Acero, cuja aciaria elétrica deve terminar
em breve; o aumento da eficiência com o uso de novas tecnologias no campo petrolífero de Boca de
Jaruco e o funcionamento de um centro de diagnóstico e manutenção de equipamentos Kamaz na Zona
Especial Mariel.

Em suas declarações ao chegar à cidade de Ancara, capital turca, terceira escala da viagem do
presidente Diaz-Canel, o ministro Malmierca também falou no Heberprot P, um medicamento
desenvolvido pelos cientistas cubanos, único no tratamento do pé diabético. Seu uso está registrado e o
protocolo de sua utilização aprovado pelas autoridades sanitárias russas.

Igualmente, há um importante programa de 100 bolsas de estudos desenhado para Cuba.

Estamos trabalhando em temas muito importantes para Cuba, como o transporte, a energia, questões
bancárias e financeiras, comentou Malmierca aos jornalistas.

Estamos trabalhando também para que os cartões MIR, que se usam na Rússia, possam ser usados nas
entidades cubanas. Isso vai favorecer o turismo. Queremos trazer turistas, o turismo corporativo
inclusive, de grandes empresas que já têm outros negócios com Cuba e também podem fazer esse tipo
de visitas organizadas à Ilha, detalhou.

O investimento de capital russo em Cuba foi outro tema focalizado. Nós estamos muito interessados em
trazer empresas russas para que trabalhem em Cuba. Conversamos, também, sobre outros interesses
econômicos, por exemplo, importação de alimentos, importação de algumas matérias-primas e produtos
que possam ser utilizados em Cuba para produzir alimentos. Tudo isso é vital para nós, continuar
desenvolvendo as relações de amizade e de cooperação com a Rússia; (Tomado do site da
Presidência).

https://www.radiohc.cu/pt/noticias/nacionales/305850-visita-a-russia-proveitosa-para-a-cooperacao

Radio Habana Cuba

https://www.radiohc.cu/pt/noticias/nacionales/305850-visita-a-russia-proveitosa-para-a-cooperacao

